

## ABSTRAK

Inspektorat Jenderal Kementerian Kesehatan RI merupakan bagian dari Aparat Pengawas Intern Pemerintah (APIP) dan merupakan lembaga yang melakukan pengawasan internal atas penyelenggaraan tugas dan fungsi instansi pemerintah di lingkungan Kementerian Kesehatan RI. Dalam menjalankan pengawasan internal, Inspektorat Jenderal Kementerian Kesehatan RI didukung oleh pejabat fungsional auditor yang berpedoman terhadap Kode Etik APIP yang terdiri dari integritas, obyektivitas, kerahasiaan dan kompetensi serta komitmen organisasi. Kode etik bertujuan untuk mencegah terjadinya tingkah laku yang tidak etis sehingga terwujud auditor yang kredibel dengan kinerja yang optimal. Kinerja auditor menjadi salah satu tolak ukur yang digunakan untuk menilai baik tidaknya pekerjaan yang dilakukan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penerapan dari integritas, obyektivitas, kerahasiaan dan kompetensi, serta komitmen organisasi terhadap kinerja internal auditor.

Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian deskriptif dan verifikatif bersifat kausalitas. Populasi pada penelitian ini adalah pejabat fungsional auditor di Inspektorat Jenderal Kementerian Kesehatan RI sebanyak 135 auditor, dengan teknik pengambilan sampel menggunakan *convenience sampling* sebanyak 57 auditor. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer yang diperoleh dari distribusi kuesioner kepada responden. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) dari lima variabel independen yaitu integritas, obyektivitas, kerahasiaan, kompetensi dan komitmen organisasi, hanya variabel kompetensi yang secara parsial berpengaruh terhadap variabel dependen yaitu kinerja internal auditor. 2) variabel integritas, obyektivitas, kerahasiaan, kompetensi dan komitmen organisasi secara simultan berpengaruh signifikan terhadap kinerja internal auditor. Adapun koefisien determinasi ( $R^2$ ) dari penelitian ini adalah 74,1%.

Kata kunci: Integritas, Obyektivitas, Kerahasiaan, Kompetensi, Komitmen Organisasi, Kinerja Internal Auditor